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ACTA NO. 53 
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA  

DEL MES DE NOVIEMBRE 
28 DE NOVIEMBRE DE 2023. 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Buenas 
tardes Síndicos y Regidores, en términos de lo dispuesto por los artículos 44 al 49 de la Ley 
de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León y 65 bis, 68 al 90 del Reglamento para el 
Gobierno Interior del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García Nuevo León, y 
demás relativos de ambos ordenamientos, se les ha convocado el día de hoy 28 de noviembre 
de 2023, a las 15:30 horas, a fin de celebrar la Segunda Sesión Ordinaria del mes de 
noviembre, solicito al ciudadano Secretario del Republicano Ayuntamiento me asista en la 
celebración de esta sesión. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Con mucho gusto Señor Presidente Municipal. 
 
Buenas tardes señoras y señores, Síndicos y Regidores. 
 
En atención al contenido del artículo 84 del Reglamento Orgánico de la Administración Pública 
Municipal de San Pedro Garza García Nuevo León que establece que el Republicano 
Ayuntamiento, en el ejercicio de sus atribuciones, responsabilidades y funciones, podrán 
celebrar sesiones a distancia, algunos miembros de este Ayuntamiento seguirán los trabajos 
de esta Sesión en su modalidad virtual. 
 
En esta sesión a distancia, los integrantes del Republicano Ayuntamiento y el de la voz, 
deberemos mantener la cámara encendida y el micrófono apagado, excepto cuando sea 
concedido el uso de la palabra. Si algún integrante desea pedir el uso de la palabra lo hará 
manifestándolo por escrito en el chat de la sesión y quienes estén presentes en esta Sala de 
Cabildo, lo harán levantando la mano para que personal de la Dirección de Gobierno registre 
la solicitud respectiva. 
 
 
Procedo a tomar lista de asistencia. 
 
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    Presente 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    Presente 
C. Martha María Reynoso Elizondo    Presente 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    Presente 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      Presente, buenas tardes. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó:  
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     Presente, buenas tardes. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó:  
C. María Teresa Rivera Tuñón     Presente 
C. Pedro Lona Juárez       Presente 
C. María Estela Yturria García     Presente 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Presente, buenas tardes. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó:  
C. María Del Rosario Galván García    Presente 
C. José Antonio Rodarte Barraza    Presente, buenas tardes. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó:  
C. Brenda Tafich Lankenau     Presente, buenas tardes. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó:  
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C. Beatriz Adriana Marino Martínez    Presente, buenas tardes. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Existe quórum legal, tenemos 14 personas. 
 
Informo que está con nosotros en esta sesión, la Contadora Rosa María Hinojosa Martínez, 
Secretaria de Finanzas y Tesorería del municipio. 
Bienvenida señora Tesorera. 
 
La C. Secretaria de Finanzas y Tesorería, C.P. Rosa María Hinojosa Martínez, expresó: 
Gracias, buenas tardes.  
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
A continuación, someto a su consideración el siguiente. 
 

ORDEN DEL DÍA: 
1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.  
2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
3. Lectura y en su caso, aprobación de las actas del Republicano Ayuntamiento 

correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria del mes de noviembre, a la 
Vigésima Tercera Sesión Extraordinaria, celebradas el 14 de noviembre de 2023, 
así como a la Vigésima Cuarta Sesión Extraordinaria de fecha 22 de noviembre 
del año en curso. 

4. Informe de cumplimiento de acuerdos. 
5. Informes contables y financieros correspondientes al mes de octubre de 2023. 
6. Iniciativas Ciudadanas. 
7. Informe de comisiones. 
COMISIÓN DE HACIENDA Y PATRIMONIO MUNICIPAL 

1. Dictamen número CHPM 2021-2024/045-2023/Comodato. 
2. Dictamen número CHPM 2021-2024/046-2023/Comodato. 
3. Dictamen número CHPM 2021-2024/047-2023/Presupuesto de Ingresos 

2024. 
4. Dictamen número CHPM 2021-2024/048-2023/Contrato que Excede la 

Administración. 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN  

1. Dictamen número CA 2021-2024/002-2023/Convenio. 
COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRAS     PÚBLICAS 

1. Dictamen número CIOP 2021-2024/016-2023/Décima Modificación 
Programa de Obra Pública. 

COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, JUSTICIA CÍVICA Y NOMENCLATURA 
1. Dictamen número CSPJCN 2021-2024/006-2023/Asignación de 

Nomenclatura. 
2. Dictamen número CSPJCN 2021-2024/007-2023/Vocal Policía Honor y 

Justicia. 
8. Asuntos Generales. 
9. Clausura. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: ¿Existe algún comentario con relación al Orden del Día? 
 
De no haber comentarios, solicito a quienes deseen inscribir Asuntos Generales, favor de 
señalar su nombre y asunto a tratar: 
 
Síndica Segunda, C. Martha María Reynoso Elizondo. Martha Reynoso, Premio Mujeres 
Sampetrinas 2023.  
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Correcto. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Gracias Secretario. 
Vivianne Clariond Domene, son 2 asuntos, La inauguración del Parque Clouthier y el Kilómetro 
del Juguete. 
Gracias.  
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Sí, adelante. 
 
Regidora, C. María Estela Yturria García. María Estela Yturria, evento Familias en Red. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muy bien. 
Pedro: Adelante. 
 
Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Pedro Lona Juárez, Invitación. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muy bien. 
¿Alguien más? 
la regidora Daniela Gómez, adelante.  
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias.  
Tengo 2 temas. Uno es las bodas comunitarias y otro la campaña de vacunación. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muy bien. 
¿Alguien más? 
Son todos. 
 
Bueno, de no haber más comentarios al Orden del Día, se somete a votación el siguiente 
ACUERDO: 
 
Se aprueba el Orden del Día programado para esta Segunda Sesión Ordinaria del R. 
Ayuntamiento del mes de noviembre de 2023. Si están de acuerdo con ello, favor de 
manifestarlo de la forma acostumbrada. A favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, Con 14 votos. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Continuando con el Orden del Día, pasamos al PUNTO 3, por lo cual someto a su 
consideración la dispensa de la lectura y en su caso, aprobación de las actas del Republicano 
Ayuntamiento correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria del mes de noviembre, a la 
Vigésima Tercera Sesión Extraordinaria, celebradas el 14 de noviembre de 2023, así como a 
la Vigésima Cuarta Sesión Extraordinaria de fecha 22 de noviembre del año en curso. 
 
¿Existe algún comentario? 
 
Sin comentarios.  
Por lo tanto, se somete a votación el siguiente ACUERDO: 
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Se aprueba la dispensa de la lectura y el contenido de las actas del Republicano 
Ayuntamiento correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria del mes de noviembre, a 
la Vigésima Tercera Sesión Extraordinaria, celebradas el 14 de noviembre de 2023, así 
como a la Vigésima Cuarta Sesión Extraordinaria de fecha 22 de noviembre del año en 
curso. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
UNANIMIDAD con 14 votos, aprobada. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
En el PUNTO 4 del Orden del Día, les informo que se dio cumplimiento a lo ordenado en la 
Segunda Sesión Ordinaria del mes de octubre, a la Vigésima Primera Sesión Extraordinaria 
de fecha 24 de octubre de 2023, y se encuentran en vías de cumplimiento a lo ordenado en 
las actas correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria del mes de noviembre, a la Vigésima 
Tercera Sesión Extraordinaria, celebradas el 14 de noviembre de 2023, así como a la Vigésima 
Cuarta Sesión Extraordinaria de fecha 22 de noviembre del año en curso. 

 
SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE NOVIEMBRE 
DE FECHA 14 DE NOVIEMBRE 2023 

 

 

PROPUESTAS 
PRESIDENTE 
MUNICIPAL 

Presentación de Iniciativa Preferente del 
Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo 
Treviño de Hoyos, para expedir el 
Reglamento para el Manejo de Residuos 
Sólidos Urbanos y Aseo Público de San Pedro 
Garza García, Nuevo León. 

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta municipal. 
- Secretaría de Innovación y 

Participación Ciudadana. 

Propuesta del Presidente Municipal relativa a 
la Disposición Administrativa de carácter 
general para conocer y resolver las 
reclamaciones de indemnización por 
responsabilidad patrimonial. 

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta municipal. 
- Dirección General de Asuntos 

Jurídicos. 
- Secretaría de la Contraloría y 

Transparencia. 
- Dirección General de Asuntos 

Jurídicos. 
 

Propuesta del Presidente Municipal relativa a 
modificar las fechas de las Sesiones 
Ordinarias del Republicano Ayuntamiento, 
correspondientes al mes de diciembre. 

- Gaceta municipal. 
- Dependencias de la Administración 

Pública Municipal. 
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COMISIÓN DE 
HACIENDA Y 
PATRIMONIO 
MUNICIPAL 

 

Dictamen número CHPM 2021-2024/043-

2023/Contrato que Excede la Administración. 

 

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta Municipal. 
- Secretaría de Finanzas y Tesorería 

Municipal. 
- Secretaría de Administración. 
- Dirección de Adquisiciones. 

Dictamen número CHPM 2021-2024/044-
2023/Concesión. 

 

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta Municipal. 
- H. Congreso del Estado de Nuevo 

León. 
(En vías de cumplimiento) 

- Secretaría de Finanzas y Tesorería 
Municipal. 

- Dirección General de Asuntos 
Jurídicos. 

- Dirección de Patrimonio Municipal. 
 

 

COMISIÓN DE 
INFRAESTRUCTUR

A Y OBRAS 
PÚBLICAS 

Dictamen número CIOP 2021-2024/015-
2023/Novena Modificación Programa de Obra 

Pública. 

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta Municipal. 
- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería. 
- Secretaría de Infraestructura y 

Obras Públicas. 
- Secretaría de Innovación y 

Participación Ciudadana. 
- Secretaría de Servicios Públicos y 

Medio Ambiente. 
 

COMISIONES 
UNIDAS DE 

INFRAESTRUCTUR
A Y OBRAS 

PÚBLICAS  Y 
ORDENAMIENTO Y 

DESARROLLO 
URBANO 

Dictamen número CIOP 2021-2024/014-2023 
Y CODU 2021-2024/024-2023/Modificación 

de Proyecto Urbanístico y Ejecutivo. 

- Gaceta Municipal. 
- Secretaría de Infraestructura y 

Obras Públicas. 
- Secretaría de Ordenamiento y 

Desarrollo Urbano. 

COMISIÓN DE 
ORDENAMIENTO Y 

DESARROLLO 
URBANO 

Dictamen número CODU 2021-2024/023-
2023/Autorización Proyecto de Rasantes. 

- Secretaría de Ordenamiento y 
Desarrollo Urbano. 

- Dirección General de Asuntos 
Jurídicos. 
 

SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
VIGÉSIMA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA  

DE FECHA 14 DE NOVIEMBRE 2023 

COMISIÓN DE 
GOBIERNO Y 

REGLAMENTACIÓN 

Dictamen número CGR 2021-2024/019-
2023/Acuerdo para determinar los días y 
horas hábiles de los servidores públicos 
municipales. 

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta Municipal. 
- Dependencias de la Administración 

Pública Municipal. 

SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
VIGÉSIMA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA  

DE FECHA 22 DE NOVIEMBRE 2023 

PROPUESTA 
PRESIDENTE 
MUNICIPAL 

Propuesta del Presidente Municipal relativa al 
nombramiento del C. Carlos Domínguez 
Ahedo, como Secretario del Republicano 
Ayuntamiento del Municipio de San Pedro 
Garza García, Nuevo León.   

- Periódico Oficial del Estado. 
(En vías de cumplimiento) 

- Gaceta Municipal. 
- Dependencias de la Administración 

Pública Municipal. 

 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: En el PUNTO 5 del Orden del Día, como es de su conocimiento, los Informes 
Contables Financieros correspondientes al mes de octubre de 2023, emitido por el Síndico 
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Primero y la Secretaria de Finanzas y Tesorería, les fueron remitidos previamente junto con la 
convocatoria a esta sesión, dichos Informes se insertarán de manera íntegra al acta de la 
presente sesión. 
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Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: En el PUNTO 6 del Orden del Día, les informo que se presentaron dos iniciativas 
ciudadanas por el Diputado Luis Alberto Susarrey Flores. 
 
Por lo que en términos de lo establecido en los artículos 193, 194, 197 y demás relativos del 
Reglamento de Participación y Atención Ciudadana del Municipio de San Pedro Garza García, 
Nuevo León, verificados los requisitos, se somete a consideración su aceptación inicial 
para que se turnen a la Comisión de Gobierno y Reglamentación para su análisis y 
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dictaminación. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes están a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
Entonces es a favor, 14 y SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Antes de pasar al punto 7 del Orden del Día, someto a su consideración la 
dispensa de la lectura de los dictámenes referidos en el Orden del Día, así como la 
intervención del personal administrativo, en caso de ser necesario. Si están de acuerdo 
con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA, Con 14 votos POR UNANIMIDAD. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: En el PUNTO 7 del Orden del Día, cedo la palabra al Síndico Primero Francisco 
Juan Garza Barbosa, en su carácter de Presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio 
Municipal, quien procederá a la presentación de 4-cuatro dictámenes. 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario. 
Presentamos a su consideración el dictamen número CHPM 2021-2024/045-2023/Comodato. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración  
 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CHPM 2021-2024/045-2023/Comodato, en los términos 
expuestos por el señor Síndico. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de 
la forma acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
A favor 14 votos, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con los 14 votos.  
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Se concede de nuevo el uso de la palabra al Síndico Primero Francisco Juan Garza 
Barbosa, para la presentación del siguiente dictamen. 
 
 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario. 
 
Presentamos a su consideración el dictamen número CHPM 2021-2024/046-2023/Comodato. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración.  
 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
No hay comentarios.  
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CHPM 2021-2024/046-2023/Comodato, en los términos 
expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
APROBADO POR UNANIMIDAD, con 14 votos.  
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Nuevamente se otorga el uso de la palabra al Síndico Primero Francisco Juan Garza 
Barbosa, para la presentación del siguiente dictamen, por favor.  
 
 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario. 
 
Presentamos a su consideración el dictamen número CHPM 2021-2024/047-
2023/Presupuesto de Ingresos 2024. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración 
 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CHPM 2021-2024/047-2023/Presupuesto de Ingresos 
2024, en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de 
la forma acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con los 14 votos.  
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Y nuevamente se le concede el uso de la palabra al Síndico Primero Francisco Juan 
Garza Barbosa, para la presentación del siguiente dictamen. 
Adelante Síndico. 
 
 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario. 
Presentamos a su consideración el dictamen número CHPM 2021-2024/048-2023/Contrato 
que Excede la Administración. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración.  
 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Sin comentarios.  
 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CHPM 2021-2024/048-2023/Contrato que Excede la 
Administración. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 14 votos.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Continuando con el Orden del Día, se concede el uso de la palabra al Regidor José 
Antonio Rodarte Barraza, en su carácter de Presidente de la Comisión de Administración, 
quien procederá a la presentación de 1-un dictamen. 
 
 
 
Regidor, C. José Antonio Rodarte Barraza. Gracias Secretario. 
Ponemos a su disposición el dictamen número CA 2021-2024/002-2023/Convenio. 
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Regidor, C. José Antonio Rodarte Barraza. Está a su consideración.  
 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Al no haber comentarios, someto nuevamente a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CA 2021-2024/002-2023/Convenio, en los términos 
expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Los que estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA entonces, POR UNANIMIDAD, con 14 votos.  
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Continuando con el Orden del Día, se concede el uso de la palabra al Regidor 
Eduardo Armando Aguilar Valdez, en su carácter de Presidente de la Comisión de 
Infraestructura y Obras Públicas, quien procederá a la presentación de 1-un dictamen. 
 
 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias Secretario. 
Buenas tardes, al Republicano Ayuntamiento se presenta a su consideración el dictamen 
número CIOP 2021-2024/016-2023/ Décima Modificación Programa de Obra Pública. 
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Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Es cuanto. 
 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
No hay comentarios.  
 
 
 
Por lo tanto, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CIOP 2021-2024/016-2023/Décima Modificación 
Programa de Obra Pública, en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, 
favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Los que estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD con 14 votos.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Continuando con el Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la Regidora 
Vivianne Clariond Domene, en su carácter de Presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, 
Justicia Cívica y Nomenclatura, quien procederá a la presentación de 2-dos dictámenes. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Gracias Secretario. 
Dictamen número CSPJCN 2021-2024/006-2023/Asignación de Nomenclatura. 
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Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Está a su consideración.  
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
¿Algún comentario? 
Un comentario. 
Adelante Regidor. 
 
Regidor, C. Rodolfo Mendoza Elizondo. Sí, buenas tardes.  
Me gustaría, se le pueda también incluir la nomenclatura de “parque incluyente”. 
No sé si mis compañeros del Cabildo lo ven a bien. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Sí, si se ha discutido esto. Bueno, permítame, tantito, es: Parque Incluyente Mirador Garza 
Ayala. 
 
Regidor, C. Rodolfo Mendoza Elizondo. Perfecto, muchas gracias.  
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Pedro, Mirador Lázaro Garza Ayala. 
Bueno, perdón, pero sí. Bueno, no sé si alguien del Cabildo quiera comentar algo, por favor. 
 
Pero había otro comentario, suyo Síndica. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Es el mismo sentido. 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
En ese sentido. 
 
Ya no hay más comentarios, por lo tanto, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el Dictamen número CSPJCN 2021-2024/006-2023/Asignación de 
Nomenclatura, en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de 
manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD con 14 votos.  
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Se concede nuevamente el uso de la palabra a la Regidora Vivianne Clariond 
Domene, para la presentación del siguiente dictamen. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Sí, gracias.  
Dictamen número CSPJCN 2021-2024/007-2023/Vocal Policía Honor y Justicia. 
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Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Está a su consideración.  
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Someto a su consideración el dictamen presentado. 
 
¿Existe algún comentario? 
 
Si no hay comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el Dictamen número CSPJCN 2021-2024/007-2023/Vocal Policía Honor y 
Justicia, en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo 
de la forma acostumbrada. Los que estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos    A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres    Ausente con aviso 
C. Vivianne Clariond Domene      A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 14 votos.  
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 
expresó: Continuando con el Orden del Día, desahogaremos el PUNTO 8 Asuntos Generales, 
por lo que procederemos de acuerdo a los asuntos enlistados. 
 
Tenemos registrado 7 Asuntos Generales.  
Entonces, vamos a desahogarlos cediéndole la palabra a la regidora Martha María Reynoso 
Elizondo, con el tema de Premio de Mujeres Sampetrinas 2023. 
Adelante, por favor.  
 
Síndica Segunda, C. Martha María Reynoso Elizondo. Gracias Secretario.  
El pasado jueves tuvimos la oportunidad de hacer la premiación de Sampetrinas Mujeres 
líderes 2023. 
Esta premiación tiene como objetivo reconocer a mujeres líderes que, por su trayectoria y 
logros han impactado dentro.  
 
Gracias. 
Les decía que el pasado jueves tuvimos la premiación de Mujeres Líderes 2023 Sampetrinas. 
El objetivo de este reconocimiento es, reconocer a mujeres líderes que, por su trayectoria y 
logros han impactado dentro y fuera de la comunidad sampetrina. 
Se dio en 8 categorías, que es derechos de las mujeres, derechos humanos y altruismo, 
ciencia y tecnología, arte y cultura, deporte, activación física, medio ambiente y 
sustentabilidad, emprendimiento y representación en la industria y niñas y adolescentes. 
El premio consiste en la toma de fotografías de sus perfiles, con información de su trayectoria 
para exposición itinerante en diferentes espacios del municipio, con el propósito de dar a 
conocer a la comunidad los logros de impacto que estas mujeres han tenido e inspirar a las 
presentes y futuras generaciones. 
En esta tercera edición de la convocatoria, fueron reconocidas 9 mujeres de entre 275 
candidatas. 
Las ganadoras fueron de emprendimiento y representación en la industria, Lizzy María 
Giacomán Collier, CEO de Vinco. 
Ciencia y tecnología Brenda Ivonne García portillo catedrática de la UDEM. 
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Arte y cultura, Alma Patricia Huerta Esquivel, Directora de Orquesta Clarinetista.  
Al igual que Gabriela Rivero Elizondo, escritora, tuvieron la misma cantidad de votos. 
Derechos humanos y altruismo, Mercedes Jaime de Fernández voluntaria, vicentina, 
defensora de los derechos de las personas privadas de su libertad. 
Medio ambiente y sustentabilidad, Patricia María Santos Salas, activista y líder comunitaria 
por el medio ambiente. 
Derechos de las mujeres, Susana González Zambrano, pionera en la participación política de 
las mujeres. 
Deporte y activación física, María Mariana Luque Pérez, taekwondoína galardona. 
Y niñas y adolescentes líderes, Araceli Alvarado Hernández que es, consejera y promotora de 
los derechos de los niños y niñas, actualmente es consejera de nuestro municipio. 
Muchas gracias.  
Fue un evento muy bonito.  
Y la verdad es que, este año las premiadas, vaya que lo merecían.  
Pero, bueno, muchas gracias. 
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muy bien, felicidades. 
Cedo la palabra Vivianne Clariond Domene por la inauguración del Parque Clouthier Adelante, 
por favor.  
 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Gracias.  
Si me apoyan, por favor, con la presentación. 
Listo. Gracias, pues, bueno, hemos tenido varios días de fiestas y de festejos, con 
inauguraciones, empezando el 16 de noviembre, con la inauguración de la cancha de los 
Spurs, la siguiente, por favor,  
 

 
 

 
 
Tuvimos invitados especiales.  
Nos estuvieron acompañando varios coaches del Staff Spurs y jugadoras también, y tuvimos 
una oportunidad de tener técnicas del basket para jóvenes participantes. 
La que sigue, por favor. 
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También, tuvimos el Protocolo de inauguración, estuvieron con nosotros 150 personas, aparte 
de los jugadores y entrenadores que estuvieron participando también con nosotros. 
La que sigue.  
 

 
 
Ahí Podemos observar toda la activación que hubo, integrando a jóvenes de todo el municipio, 
y también de municipios aledaños. 
Si quieres la que sigue, por favor. 
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Tuvimos también, una semana después, la inauguración de la cancha de Arca.  
Esta cancha. Si quieres, podemos mostrar la próxima, es especial porque tiene la capacidad 
de captar un 1 millón y medio de litros, perdón, de agua de lluvia que se puede reutilizar para 
el riego. 
En el evento nos acompañaron personal del Club de Tigres y de club Rayados, así como 
personal también de Arca Continental, que nos ayudaron y nos apoyaron con esta cancha. 
La que sigue.  
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Es importante destacar que, esta cancha cuenta con iluminación para que pueda ser utilizado 
también de noche o muy temprano en la mañana también. 
la que sigue. 
 

 
 
Ahí todos los invitados tuvieron oportunidad de tomarse fotografías también, con los jugadores  
y las mascotas también, claro. Pero había más fila para los jugadores. 
la que sigue porfa. 
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Se congeló. 
Bueno, si quieren, les platico, en lo que se reactiva. 
Este sábado pasado tuvimos un festival deportivo en Clouthier, hubo una activación en 3 
espacios, a lo largo del parque, hubo torneos, relámpagos de fútbol, de básquetbol, de tenis, 
de pico bol, de béisbol y de pelota tarasca.  
Hubo también máster clases de meditación, de yoga, de taichí, de Reguefit, de baile y ritmos 
latinos. 
Muchas actividades de talleres de Jumper de Parkour y de entrenamiento funcional. 
Hubo también un mercado de la Fregonería. Todo el parque fue utilizado, se estima que nos 
estuvieron acompañando 5 mil asistentes, aproximadamente a lo largo del parque, se pudo 
disfrutar de todas las actividades y amenidades que tiene el parque.  
Quien no tenga la oportunidad de conocer el parque hasta ahorita, los invitamos para que 
vayan, que lo conozcan y lo disfruten. 
Es todo, muchas gracias.  
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muchas gracias Regidora. 
Cedo la palabra a María Estela Yturria García. 
Adelante Regidora, perdón. 
 
Regidora, C. María Estela Yturria García. El Instituto Municipal de la Familia de San Pedro 
Garza García, en colaboración con el DIF municipal y la Dirección de Prevención Social de la 
Violencia, organizó el pasado domingo 26 de noviembre un evento magno décima sesión del 
programa Familias en Red en el parque el Capitán. 
Con la asistencia de 52 familias completas y de la colonia de los Pinos. 
Hubo un taller dirigido a los padres de familia, sobre la corresponsabilidad en el hogar y en la 
familia, guiado por un terapeuta experto. 
Distintas actividades y regresión para la familia entera, y fue un realmente una gran 
convivencia. 
Lo anterior, con el motivo de promover la convivencia familiar y la importancia de la igualdad 
del compromiso entre el hombre y la mujer, respecto al cuidado de los hijos e hijas de las 
tareas del hogar, y del soporte emocional dentro de la familia. 
El programa Familias en Red es, la propuesta de política pública de atención a familias 
reincidentes en negligencia parental, diseñada por el Instituto Municipal de la Familia, para 
impulsar una estrategia integral de protección a la infancia vulnerable, ya que, de acuerdo con 
datos de la defensoría municipal de San Pedro, durante el 2021 y 22, más de 30 por ciento de 
estos casos de reincidencia parental, es decir, 1 de cada 3 familias atendidas en la defensoría 
municipal, dos o más de las ocasiones vulneraron los derechos, de sus propios hijos. 
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Familias en red, surgió en el 2022, como un programa piloto, en donde participaron 32 familias 
de la colonia de San Pedro 400, lo que representó 32 padres y madres de familia y 62 niños, 
niñas y adolescentes, de los cuales, el día de hoy, de esas 32 familias, 23 no volvieron a 
reincidir, o sea, el 70 por ciento, no ha tenido reincidencia. 
Se trata de reeducar a padres y familias para que no repitan la violencia familiar en sus 
hogares.  
Gracias. 
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muchas gracias Regidora.  
Cedo la palabra al regidor Pedro Lona Juárez. 
Adelante Regidor. 
 
Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Muchas gracias Secretario. 
En los días 2 y 3 de diciembre, se realizarán el parque Clouthier y Calzada del Valle, 
respectivamente, los tradicionales desfiles navideños con la temática “Érase una vez en San 
Pedro”, donde los personajes de este cuento harán vivir una experiencia única, llena de 
alegría, música y sorpresas a todos los asistentes. 
Estará la Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey, el Tec de Monterrey y la 
preparatoria de esta institución también, varias academias de danza como Rosh Celebrate 
Posh Kabaeva y Khoreo Estudios. 
Desfilarán 13 carros alegóricos y 275 personajes. 
La música en vivo empezará desde las 18 horas en los 2 lugares, lo mismo que un mercado 
navideño, hay que ir preparado para sumergirse en la magia que sólo Navidad de San Pedro 
puede ofrecer.  
Los esperamos a todos. 
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muchas gracias Regidor. 
Cedo la palabra a la regidora Daniela Nohemí Gómez Guerrero.  
Adelante. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias Secretario.  
Pido ayuda con una presentación.  
Quisiera empezar agradeciéndoles a la Dirección de Delegaciones, a la Secretaría de 
Ayuntamiento, a INFAMILIA, al Registro Civil del Estado de Nuevo León, porque desde el 2022 
han estado trabajando en equipo para hacer las bodas comunitarias.  
Esta es la tercera edición. 
Entonces, en esta ocasión hubo 10 parejas que tuvieron su enlace civil, y ustedes tienen que 
saber que previo este enlace se dan pláticas a las a las parejas en temas de finanzas, de 
comunicación asertiva, de protección al patrimonio y de corresponsabilidad, o sea, no importa 
que sean parejas que tienen 10, 20, 30, hasta 50 años juntos, se dan estas pláticas y a muchos 
dicen que sí les ha servido este tipo de temas.  
En esta edición sumamos a la Escuela de Modas del CEDIM, quienes, de forma súper 
profesional hicieron todas las modificaciones que se necesitaban, para que las novias pudieran 
usar los vestidos donados y, con ayuda del personal de la Alcaldía Poniente también, todas 
las novias pudieron tener peinado y maquillaje. 
También sumamos el apoyo de diferentes empleados municipales que dijeron, yo me voy a 
sumar para donar un traje, una corbata, una camisa, y que los novios también vayan súper 
guapos y formales, para el evento.  
Estos enlaces creo que, pueden reducir en un futuro el número de personas que estén en 
situación de pobreza multidimensional o en riesgo de ella, y también dan igualdad de 
oportunidades y acceso a derechos.  
Muchas gracias a todos los que apoyan estos enlaces. 
Ya no salió la presentación, pero sí podríamos sumarla, para que se vean ahí un poquito de 
las fotos en el Acta, si, se los agradecería, porque son eventos que suman mucho y ayudan a 
personas a las cuales no tienen todos sus derechos asegurados aún, pero se los estamos 
haciendo valer en este Gobierno. 
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muchas gracias Regidora. 
 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias. 
 
 
El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
¿Si se escucha? 
 
¡Ah!, perdón, no me están escuchando en vivo.  
Bueno, pido una disculpa porque se nos fue el Internet, ¿verdad? en la computadora de las 
presentaciones, y no creo que lo vayamos a arreglar en el tiempo que nos queda. 
 
Entonces, cedo la palabra a la regidora. Nuevamente, nuevamente cerró la palabra. Vivíanne 
Clariond Domene, olvidé mencionar en los otros casos el tema registrado, el asunto es el 
Kilómetro del Juguete.  
Adelante.  
 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene.  Sí. Gracias Secretario. 
 
Este domingo, en San Pedro de Pinta, tuvimos una celebración en la que el club Rotarios de 
Sierra Madre, junto con el DIF de San Pedro, organiza todos los años. Este es el año número 
25, que realizan esta colaboración en los que están recibiendo juguetes para niños, ya sea 
nuevos o usados, pero en buen estado. 
 
Se han recibido En esta edición 1,619 juguetes, han colaborado diferentes escuelas y colegios. 
La escuela Primaria Centenaria el General Ignacio Zaragoza, el colegio Euroamericano, 
Campus Campestre, el Instituto Americano de Monterrey, la Prepa Tec Santa Catarina, el 
Canadian Pacific Kansas City, de México el Banregio y familias completas que han estado 
ayudando en el kilómetro del juguete. 
 
Invitamos todavía a todos los ciudadanos, a continuar participando hasta el día 8 de diciembre, 
vamos a estar recibiendo juguetes en las oficinas del DIF San Pedro, Ubicado en Degollado 
610 en la colonia Palo Blanco. 
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muchas gracias, Regidora. 
y vamos al último Asunto General registrado que es, la campaña de vacunación.  
Le pido a la regidora Daniela Nohemí Gómez Guerrero, nos presenta el tema. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. También mandé una imagen, pero si no 
podemos proyectarla y nada más, les comparto que, desde hoy hasta el 1 de diciembre, vamos 
a tener la campaña de vacunación abierta a todo el público de 9 am a 1 pm en la clínica 
municipal de San Pedro. 
Su ubicación es Lázaro García Ayala, esquina con privada Acuerdos. 
Las dosis disponibles son neumococo, influenza, COVID, tétanos. 
Y uno de los requisitos importantes es, no haber presentado fiebre en las últimas 24 horas, 
llevar cubrebocas puesto y no tener alergia a huevo en el caso de la vacuna de la influencia, 
influenza. Perdón. 
Es todo.  
Muchas gracias y ojalá puedan pasar la voz para que más personas estén protegidas, ahorita 
que este tipo de virus es más común. 
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El C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Ing. Carlos Domínguez Ahedo, expresó: 
Muchas gracias regidora. 
Así es como se ha ventilado los siete temas registrados en Asuntos Generales. 
Y si me permiten, por último, en el PUNTO 9 del Orden del Día, habiendo sido agotados los 
puntos agendados para esta Sesión y siendo las 16:18-deciséis horas con dieciocho minutos- 
me permito declarar clausurados los trabajos de la misma. Muchas gracias a todos. 
 
 
 

 
 
 
 

Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos 
Presidente Municipal 

 
 
 
 

Ing. Carlos Domínguez Ahedo 
Secretario del Republicano Ayuntamiento. 

 

 
 
 
 

C. Francisco Juan Garza Barbosa 
Síndico Primero 

 
 
 
 

C. Martha María Reynoso Elizondo  
Síndico Segunda 

 
 
 
 

C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero 
Regidora 

 
 
 
 

C. Javier González Alcántara Cáceres 
Regidor 

 
 
 

C. Vivianne Clariond Domene 
Regidora 

 
 

 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez 

Regidor 
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C. María Teresa Rivera Tuñón 
Regidora 

 
 
 
 

C. Pedro Lona Juárez 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Estela Yturria García 
Regidora 

 
 
 
 

C. Rodolfo Mendoza Elizondo 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Del Rosario Galván García 
Regidora 

 
 
 
 

C. José Antonio Rodarte Barraza 
Regidor 

 
 
 
 

C. Brenda Tafich Lankenau 
Regidora 

 
 
 
 

C. Beatriz Adriana Marino Martínez 
Regidora 

 
 
 

Lic. José Ramírez de la Rosa. 
Director de Gobierno  

Con fundamento en el artículo 26, b), facción VII del Reglamento Orgánico de la 
Administración Pública Municipal  

 

 
Acta No.- 53, relativa a la Segunda Sesión Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de 
noviembre, celebrada en fecha 28 de noviembre de 2023, aprobada y firmada en la Segunda 
Sesión Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de diciembre llevada a cabo en fecha 12 de 
diciembre de 2023. 
 


